LA PROBLEMÁTICA AMBIENTAL

Los cambios naturales que traen como consecuencia desastres naturales y pobreza, son consecuencia de la degradación del medio ambiente, problema que se presenta a escala mundial.

Cada país posee sus propios problemas ambientales de acuerdo a su estado de desarrollo.

Dos de los grandes problemas ambientales de México son la contaminación y la deforestación.



La erosión, deforestación, contaminación de cuerpos de aguas y mantos freáticos, desechos de residuos sólidos tóxicos y la pérdida de la biodiversidad son los problemas ambientales más significativos de Tlaxcala.

Una serie de problemas ambientales que preocupan a las instituciones gubernamentales, son el resultado de Los cambios en los modos de vida culturales y socioeconómicos, el crecimiento demográfico, la mancha urbana, el desarrollo industrial y la carencia de programas específicos para la protección ambiental que genere un equilibrio en el desarrollo.

